

Sergio García pierde su imbatibilidad en la Ryder

EE UU y Europa inician igualados en los 'foursomes', pero los estadounidenses toman ventaja en los 'fourball'

ISABEL TRILLO

MEDINAH. La primera jornada de la 39ª edición de la RyderCup comenzó con un empate entre los dos equipos; pero, a lo largo de la tarde, la cosa comenzó a coger un color americano. Le salió bien la táctica al capitán estadounidense de colocar los 'foursomes' (modalidad de gol-

2-2
EE UU-EUROPA

pes alternativos) en primer lugar.

De momento, la decisión de Love III se traduce en un empate a dos puntos en el marcador, lo cual se podría interpretar como una buena noticia para los continentales si no hubiera sido porque el castellonense Sergio García y el inglés Luke Do-

nald perdieron su imbatibilidad en la modalidad de 'foursomes'. Ocho victorias y un empate llevaba el castellonense y seis victorias Luke hasta ayer cayeron contra uno de los jugadores con peor estadísticas en la modalidad de 'Foursomes': Mickelson, que sólo sumaba dos victorias de once partidos hasta ahora.

Superioridad de EE UU

Aunque el resultado es de empate al cierre de esta edición, la sensación de que los estadounidenses son más fuertes empieza a calar entre los aficionados europeos. De la debilidad de Donald y García, teóricamente una de las parejas más fuertes con las que cuenta Olazábal, salieron fortalecidos Mickelson y el novato Keegan Bradley, que le ha tomado gusto a la Ryder desde el primer momento y que está siendo una pareja perfecta para el zurdo americano.

Los dos irlandeses abrieron por la mañana temprano el torneo, y aunque comenzaron perdiendo frente a Furyk y Snedeker, pronto impusieron su ley en el marcador colocándose en el 12 con tres hoyos de ventaja. Falsa sensación, porque parece que la victoria clara de Mickelson/Bradley por 4 y 3 sobre García y Donald les dio alas a los americanos para remontar y dar el segundo susto para Europa. Por fortuna, McDowell estuvo al quite y el primer punto de los europeos caía en el marcador. Por detrás, Lee Westwood y Francesco Molinari parecía que iban a dar la sorpresa frente a Dufner y Zach Johnson. La alegría duró hasta el hoyo 8, cuando llegó la igualdad al marcador. A partir de ahí, la pareja menos chic de este torneo terminó la faena en el hoyo 16 con 3 y 2. «El público está siendo determinante. Tenemos que involucrarlo más. Su apoyo puede significar hasta un punto y medio más; la diferencia en ganar y perder», comentaba el capitán americano.

Y no le faltaba razón a Davis Love III, porque desde luego no iba a ser con los puntos de su jugador estrella, Tiger Woods. Fallón, despistado, poco acertado con el 'driver', volvió a perder su partido junto a Steve Stricker, lo que supuso el 2-2 en el marcador.



Sergio García conversa con Rory McIlroy en el hoyo 18. :: J. SQUIRE/AFP

Hamilton se va a Mercedes y su sustituto será Sergio Pérez

D. SÁNCHEZ DE CASTRO

MADRID. A primera hora de ayer la escudería Sauber provocaba un huracán en la Fórmula 1: anunciaba que Sergio Pérez dejaba la escudería suiza para recalar en McLaren. A su vez, el equipo británico anunciaba la noticia del fichaje del piloto mexicano formando equipo con Jenson Button, lo que implica que, de esa forma, Lewis Hamilton

salía de la escudería que lo vio crecer. Para completar esta jugada a tres bandas, el campeón de 2008 era anunciado como flamante fichaje de Mercedes, en sustitución de Michael Schumacher.

En resumen: Pérez, a McLaren; Hamilton, a Mercedes, y Schumacher... ¿a su casa? El heptacampeón apunta a la retirada, pero de momento no la ha anunciado. Ahora

mismo está sin hueco en la parrilla de 2013, y todo hace pensar que confirmará su salida definitiva.

Con la incógnita de Schumacher, se van descubriendo algunas cartas para 2013. Sergio Pérez, finalmente, no será el sustituto de Felipe Massa en Ferrari, como se había rumoreado -e incluso dado por hecho-, sino el de Lewis Hamilton, como se había especulado en las últimas carreras. Y este ha aceptado la propuesta de Mercedes. El británico ha firmado por tres años (se habla de un sueldo de 60 millones de libras) para formar equipo con Nico Rosberg.

Mil quinientos atletas correrán la Media Maratón de Marbella

Las inscripciones han crecido un cincuenta por ciento con respecto a la edición anterior

MIGUEL GONZÁLEZ

MARBELLA. La Media Maratón de Marbella se ha convertido en un atractivo notable para los atletas. La respuesta, en lo que a participación se refiere, ha superado todas las expectativas, y es que han sido mil quinientos los corredores los que se han inscrito para participar en la prueba. El plazo se cerró hace dos semanas, y todavía siguen llegando peticiones interesándose en cómo lograr un dorsal para competir.

Buena parte del circuito que ya se estrenó el año pasado se mantiene, aunque en el que se ha pre-

parado para mañana hay algunas novedades importantes. La más destacada de todas es que los primeros kilómetros se realizarán por el centro de la ciudad y las calles del casco antiguo. Lo que no ha cambiado ha sido el trayecto por todo el paseo marítimo hasta llegar a Puerto Banús, y la vuelta, colocándose la meta en las terrazas del puerto deportivo.

Los dos clubes locales de atletismo han colaborado estrechamente con el Consistorio en la organización de la carrera. Para el delegado de Deportes, Federico Vallés, la media maratón es algo más que una prueba deportiva. «Hemos logrado que la carrera sea todo un referente y más popular que nunca. Además, los que son de fuera van a tener la oportunidad de conocer la ciudad disfrutando de la media maratón», comenta.

EN BREVE



Montiel y Calero, de la UMA, con dirigentes de la escuela. :: SUR

La escuela del Chelsea enseñará valores

FÚTBOL

:: SUR. Ayer se presentó en el Rectorado la escuela de fútbol del Chelsea, en colaboración con la Universidad de Málaga. El director del proyecto de la escuela, Andrew Bonich, admitió que es un proyecto que va mucho más allá del deporte. «No nos interesa tanto buscar talentos futbolísticos en ciernes para el club ya que no tra-

tamos de formar a niños y jóvenes en excelencia deportiva, sino que trataremos de embarcarlos en un proyecto que persigue la excelencia humana». Los entrenamientos serán impartidos en inglés a grupos reducidos (14 niños o niñas como máximo por grupo) y una vez finalizados habrá tiempo para impartir refuerzo escolar y aprendizaje de inglés. La escuela está abierta a niños y jóvenes de 4 a 17 años en varias jornadas. El precio es de 47 euros al mes.

El Torcal juega esta tarde en Tenerife

BALONMANO

:: SUR. El BM. Torcal Antequera juega esta tarde en Tenerife frente al Universitario La Laguna (Pabellón Universitario, 19.00 horas). El gran inconveniente es el viaje, que comenzó a las cuatro de la madrugada con un viaje hasta Sevilla para luego tomar un vuelo a las siete. El entrenador, Lorenzo Ruiz, confiará en los que vencieron en el debut al Innovasur de Granada (27-24), aunque sí estará Quintana, baja el sábado por un proceso vírico.

Rubén Ruzafa se recicla y deja el 'mountain bike'

TRIATLÓN

:: SUR. Tras una exitosa carrera en la bicicleta de montaña, Rubén Ruzafa (Rincón de la Victoria, 1984) se dedicará profesionalmente al triatlón, deporte en que se proclamó campeón del mundo XTERRA (Hawái, 2008), y subcampeón de Europa de triatlón cross (Cerdeña, 2009). «Llevaba varios años debatiéndome entre ambos y quiero agradecerme a Orbea el apoyo y la confianza que me ha dado estos últimos siete años», dijo.